



RICARDO MONREAL ÁVILA CONFIRMA QUE ZACATECAS ES EL ESTADO NÚMERO 17 EN APROBAR LA REFORMA AL PODER JUDICIAL (VIDEO)



Ciudad de México.- El Diputado Federal y Coordinador de la Fracción Parlamentaria de Morena, Ricardo Monreal Ávila, informó a medios nacionales que el Congreso Estatal de Zacatecas se convirtió en el estado número 17 en aprobar la Reforma al Poder Judicial. Monreal Ávila destacó la importancia de esta reforma para el fortalecimiento del sistema judicial en el país.

En sus declaraciones, también expresó: "Me alegra poder regresar a nuestro centro de trabajo, en la Cámara de Diputados. Buscaremos sesionar con todas las garantías, para evitar agresiones de cualquier índole", refiriéndose a los desafíos que ha enfrentado el Poder Legislativo en sesiones recientes.

Esta aprobación en Zacatecas representa un paso clave en la implementación de la reforma a nivel nacional.

<https://zhn.com.mx/2024/09/12/ricardo-monreal-avila-confirma-que-zacatecas-es-el-estado-numero-17-en-aprobar-la-reforma-al-poder-judicial-video/>